

En Santiago, a 15 de febrero de 2017, siendo las 17 horas, comparece ante la Comisión Regional de Disciplina, Región Metropolitana, de la Federación del Rodeo Chileno, don Cristián Nelson Caimanque Lobos, CI.N°13.175.427-2, domiciliado en Hacienda Buena Esperanza, Vallenar, quien juramentado a decir verdad expone:

Soy jurado del Rodeo Primera con Puntos realizado por la Asociación Melipilla los días 28 y 29 de enero de 2017.

¿Cuál es su impresión de lo sucedido en el Rodeo Primera con Puntos realizado por la Asociación Melipilla los días 28 y 29 de enero de 2017?

El problema sucedió que los toros eran de buena calidad, con puntajes altos en el primer y segundo toro, pasando las mejores colleras al segundo y tercer animal, una vez terminado el 2° toro me informan que una collera llevaba se retira por lesión de un caballo.

En el 2° animal se retira la collera de Ibáñez / Cavalieri, por lesión del potro "Confidente".

Finalizado el tercer animal y efectuado el corte para las colleras que corrían el 4° animal, se informa que se retira la collera de Undurraga / Cardemil, por lesión del potro "Pocas pilchas".

Hubo reclamo del público asistente por la actuación del 3° y 4° animal.

Es la situación que recuerdo y que me llamó la atención.

Leído, ratifica lo expuesto.

CRISTIAN NELSON CAIMANQUE LOBOS